
DISTRICTESCAUT

Chères licenciées, chers licenciés,
 
Je viens vers vous pour rebondir sur une actualité désespérante de notre District... En effet, ces derniers temps, le
traitement que subissent nos Arbitres sur et en dehors des terrains est intolérable.
 
Je vais proposer aux membres de notre Comité de Direction, de durcir les sanctions envers ces actes d’incivilités
qui n’ont pas leur place sur nos terrains de sport. Nous débattrons, lors de notre prochaine plénière, de solutions
que nous devrons apporter pour mettre fin à ce fléau. 
 
Je vous invite à me rejoindre pour celles et ceux qui le souhaite mais également notre Commission des Arbitres,
ainsi que les Amicales d’Arbitres de l’Escaut, à travailler à mes côtés afin de mettre enfin un terme définitif à ces
actes malheureux.
 
 
 
 
 

Tout acteur du football, mérite le respect, notre football, notre District
doit bel et bien et uniquement hisser les uns et améliorer les autres...

 

 
 

COMMUNIQUÉ OFFICIEL

*

* Merci de manisfester votre désir de participer à notre prochaine plénière du Vendredi 22 Novembre à mcaillaux@outlook.fr


